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国内起步的行业

年之后，家电生产企业业迅速脱去浮华的外衣，虽然产销量在不断扩大，但利润率却直线下降，直至今天降

到%～%。但此时家电行业中的销售企业却在家电生产企业的激烈竞争中慢慢的成长起来，如国美，苏宁等等

很多销售型企业狠狠的大捞了一吧。世纪，人们的生活水平不断提高，各种家电也将慢慢的在人们的日常生活

中饱和起来，那么家电行业将何去何从呢？家电行业通过什么方式才能获得竞争中的胜利呢？那就是售后服务!

世纪，面对日渐饱和的家电市场，面对人们对健康的关注，我们的企业孕育而生。我格科公司对代理商的承诺

：免收加盟费和保证金为保护代理商利益，合同有效期内公司在同一区域内只设立一名代理商；国内真正生产

绿色环保型家电清洁剂的，目前市场上只有我们格科一家，市场空白，前景广阔，欢迎加盟代理。通过持续创

新，公司已形成了拥有自主知识产权的核心技术体系，电涌保护产品先后进入国际市场和国内通信电力安防等

国民经济基础行业。证券时报记者：请介绍一下电涌保护器的市场竞争格局如何？周建林：国内电涌保护器工

业市场起步较晚，目前国内起步的行业还处于快速发展的早期阶段，民用电涌保护产品的产能正快速向中国大

陆转移。这几家企业能够完全满足国际品牌渠道商的要求，在竞争手段上主要体现为产品设计能力和质量，价

格竞争居于次要位置。不仅在通信铁路行业逐步取得领先地位，在少数外资垄断的行业，如电力行业也取得了

一席之地，但在少数高端领域，如石油化工风电行业仍是外资企业处于垄断地位。证券时报记者：公司下游客

第1页 http://www.jawcrusher.biz

http://www.jawcrusher.biz
http://www.jawcrusher.biz
http://pet.zoosnet.net/LR/Chatpre.aspx?id=PET93654447&p=http://jawcrusher.biz/psj/upload/SZBuGuoNeiKuSTu.pdf
http://pet.zoosnet.net/LR/Chatpre.aspx?id=PET93654447&p=http://jawcrusher.biz/psj/upload/SZBuGuoNeiKuSTu.pdf
http://www.jawcrusher.biz


国内起步的行业

户质量如何，是否会对一二家大客户产生依赖？周建林：公司客户资源丰富，有国际知名的品牌渠道商，也有

国内大型国有企业。

国内市场上，公司中标了一些重点工程，如湖北平安城市项目，通信电力等行业的大型国有企业电涌保护项目

，拥有了一批包含大型国有企业在内的优质客户。在现阶段电涌保护产品覆盖率比较低的情况下，这些客户需

要大量采购公司产品；在未来市场应用普及的时候，每年国内起步的行业还有稳定的产品更新需求。证券时报

记者：公司研发实力如何？如何通过科技创新提升公司盈利能力？周建林：公司是国内电涌保护行业中少数拥

有美国UL德国TUV和美国ETL认可目击实验室的企业之该实验室同时也是国家认可实验室(防雷实验室)。年至年

，公司共推出了个新产品，这些产品在功能集成化智能化和精细化等多个方面进行了创新；而公司募集资金投

向的节能型和智能型电涌保护器，国内起步的行业还可达到节能和防火的效果。证券时报记者：作为一家以出

口为主的外向型企业，如何应对可能出现的出口退税率下调等不利局面？周建林：出口货物退(免)税，是国际

贸易中通常采用的并为世界各国普遍接受的目的在于鼓励各国出口货物公平竞争的一种退国内起步的行业还或

免征间接税的税收措施。

在我国，出口退税政策是一项基本经济政策，出口退税税率调整的对象主要是“两高一资”产品出口，而明家

科技的产品属于国家鼓励和支持发展的安全防护产业，其出口退税率应当会保持稳定。

证券时报记者：公司未来三年的发展规划如何？周建林：公司发展将在既定的“稳定持续发展国际民用市场，

优先拓展国内工业市场，逐步发展国内民用市场”的战略下实施。

未来三年发展规划包括：拓展品牌内涵，提供优质产品和整体解决方案，为工业客户创造最大价值，在多个行

业的重点工程和典范工程进行产品应用，打造公司防雷专家的形象。其中，明家科技共公布次同类公告，次日

收盘平均收益%，上涨概率%，该公告对股价影响偏利空，次日下跌概率较大。

查看原公告--风险提示：回测结果基于对历史数据的分析，不构成投资建议公司中报预增%,符合我们的预期,公

司是深圳大运会召开的实际受益者,由于大运会月份将开幕,施工任务需在会前全部完成,公司超过亿元的大运会

订单有望在三季度前全部确认收入,对公司短期利润增长贡献较大,因此我们认为公司三季报表现更值得期待。

两业并举业务结构增强公司抗周期能力生态修复是国内刚刚起步的朝阳行业,回顾发达国家的发展历程,中国也

无可避免地走向一条对环境先破坏后治理的道路,目前矿山废弃地公路边坡大型水利水电项目都要求对其破坏的

生态环境进行修复,而大量的水土流失面积荒漠化和沙漠化面积在未来都需进行人工修复,因此生态修复领域存
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在“存量+增量”的广阔空间,且未来数年都将快速发展。生态修复和园林绿化两业并举的业务结构使公司相较

于一般的园林企业具有更好的抗周期性,由于生态修复业务与基础设施建设息息相关,基建投资往往具有逆周期

的特征,而对环境修复的投资往往呈刚性增长,因此公司在经济最差的年也增长强劲。

国内起步

超募资金将大幅放大公司拿单能力我们曾在公司的深度报告《驶入生态环境建设的蓝海》中分析过可将“货币

资金+应收账款+其他应收款+预付账款+存货-预收账款-应付账款-其他应付款”近似作为园林公司工程业务占

款,并可命名“T+年营业收入/T年工程业务占款”为业务占款撬动杠杆,公司~0年最低业务占款撬动杠杆为倍,而

公司超募资金达亿元,扣除已使用的650万用于归国内起步的行业还银行贷款,公司国内起步的行业还有剩余超募

资金亿元,可撬动的营收规模为亿,是公司200年营收规模的0倍。全年业绩仍有超预期可能,维持“推荐”评级预

计公司-年EPS分别为2.和元,公司营收规模尚小,而市场空间巨大,生态修复一定的技术壁垒使得该领域竞争环境优

于市政园林和地产园林,并能享受更高的毛利率,我们认为公司是小盘成长股中的优质代表,未来业绩仍有超预期

的可能,维持“推荐”的投资评级。钢丝跑道轴承又叫钢丝滚道轴承或者钢丝轴承，结构与运动形式与回转支承

类似，最大的区别在于滚动体不是在整体的轴承滚道上面运动，而是通过三条或者四条做成同心圆的钢丝接触

面上运动，钢丝与滚动体接触面加工出弧形的滚道面，滚动体采用尼龙保持器或者满装结构。因为钢丝跑道轴

承重量轻，结构简单，具有一定的承载能力，维修更换方便，相对于回转支承成本大大降低，因此在某些场合

能够替代笨重的回转支承。PRS公司钢丝跑道轴承与进口轴承相比具有相当大的本土优势，供货周期短，性价

比好，售后服务及时，质量与进口产品不相上下，随着PRS公司技术及生产能力的进一步加强，PRS公司钢丝跑

轴承产品必将成为与国外产品并驾齐驱的国产名牌产品。稀土矿烘干机，褐煤烘干机普瑞森精密轴承有限公

司PRS作为国内目前唯一一家能够生产成系列钢丝跑道轴承的企业，对钢丝跑道轴承的开发及生产已经有将近

十年的历史，在钢丝跑道轴承的开发及生产积累了丰富的经验，已经形成系列钢丝跑道轴承产品，产品结构类

型丰富，尺寸范围大，型号齐全，目前在国内逐渐替代国外进口产品，广泛使用在航空纺织军事用途医疗等行

业。“我年在南宁市石埠开设了第一家生物质颗粒厂，每年亏损都在万以上，但并未放弃，反倒将主要的精力

都投入到这一领域。由于其燃烧时间长，强化燃烧炉膛温度高，而且经济实惠，同时对环境无污染，是替代常

规化石能源的优质环保燃料。深圳市华美钢铁有限公司（下称华美钢铁）是华南地区规模较大的钢铁生产企业

之年钢材年产量在万吨左右。该公司营销部胡经理表示，华美钢铁于年与广州迪森热能技术股份有限公司（下

称迪森股份(,股吧)）开展合作，改装生物质成型燃料锅炉为轧钢生产线提供热源。

华美钢铁与迪森股份签订了长期的拿货协议，而作为生物质成型燃料的供应方，迪森股份需要为华美钢铁改装
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生物质成型燃料锅炉，并承诺在华美钢铁采购一定量生物质成型燃料后，将锅炉赠予华美钢铁。此项目让迪森

股份获益颇丰，其公告显示，预计年年底向华美钢铁供应生物质成型燃料突破万吨以后，将对公司15年及16年

业绩形成正面影响，年新增营业收入万元左右。王景表示，虽然目前行业内已出现较有影响力的企业，但总体

来看，由于门槛不高，生物质成型燃料公司国内起步的行业还是倾向于小公司作坊式生产。”“不少企业锅炉

以重油与天然气作为燃料，生物质成型燃料与重油天然气相比，除排放少外，最为重要的是国内起步的行业还

可以节省约%的生产成本，所以在锅炉改造领域发展迅速。”黄勇说，“但在发电领域，生物质成型燃料却一

直受困于经济效益不好，发展难有起色”与发电领域广泛应用的煤相比，生物质成型燃料成本高，且原料供应

不稳定，增加了企业的发电成本，已有不少生物质成型燃料发电厂出现亏损，严重挫伤了企业积极性。”王景

说，“目前德国可再生能源发电比重已超过%，而其中很大一部分就来自于生物质成型燃料，我们需要加快这

一领域的发展速度，做到均衡发展。”亿市场空间？虽已经初具规模，但在资深业内人士王景（匿名）看来，

生物质成型燃料的市场份额仍非常低。

”王景表示，年，中国能源消费总量为亿吨标准煤，而生物质成型燃料实际产量仅为万吨，相当于万吨标准煤

，使全部都被消耗，占比也只不过%。

空气监测行业相关研究报告据报道，目前一台国产或进口PM仪器售价在万至万元人民币不等，新建大气监测站

点，配齐全套仪器，最低则需要人民币万元左右。

而十二五期间，国内要新增多个PM监测点位，如每个新增站点均配齐全套空气监测仪器，以此推算，前期投入

将超过亿元，其中PM仪器销售市场规模将达到亿至亿元。公开资料显示，一台监测仪器的平均使用寿命在至年

不等，使用寿命达到后，则需整机废弃并重新购置，这将带来相关仪器销售市场的持续增长。据南京市环保局

介绍，一套参数常规监测因子一年的运行费用约为万元（含耗材配件标气通讯人工等费用），场租费视具体站

点情况从几千元至几万元不等，一般来说年运行费用为仪器采购价格的%左右。该公司认为，国家政策给环境

监测仪器企业提供了新的发展空间，除常规空气监测站外，也将会扩大重金属挥发性有机物监测源解析服务等

新的市场发展空间。行业发展面临多重障碍从国内多家大气监测行业骨干企业了解到，目前我国空气监测仪表

仪器行业技术尚不够成熟，因其缺乏技术资金，研发能力低低水平重复多，仪器种类质量性能很难与国外企业

抗衡，行业发展面临多重障碍。按照监测原理的不同，PM监测仪器又可分为光谱法震荡天平法和β射线法，目

前我国普遍使用的是后两种方法。

以生产β射线法颗粒物监测仪为例，目前国内先河环保聚光科技武汉宇虹中晟泰科等国内企业均能够生产相关

产品，但目前国内生产的仪器却无法做到小时连续读数。
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据先河环保介绍，因国外环保产品开发及推广时间早，且国外公司综合规模大，在国际上排名靠前，故在国内

环保市场的认知度较国内环保产品品牌要高。自营交易：高盛文化蜕变的源头议事厅：QE笑里藏刀二十只资源

股价值解析股成逆市吸金王(名单)板块股绘就双节淘金图十大券商：大反弹将启淘金只涉矿概念股微博新股虚

高定价的后果很严重股吧下周大盘迎来百点长阳证券时报记者：请介绍一下电涌保护器的市场竞争格局如何？

周建林：国内电涌保护器工业市场起步较晚，目前国内起步的行业还处于快速发展的早期阶段，民用电涌保护

产品的产能正快速向中国大陆转移。

原文地址：http://jawcrusher.biz/psj/SZBuGuoNeiKuSTu.html

第5页 http://www.jawcrusher.biz

http://jawcrusher.biz/psj/SZBuGuoNeiKuSTu.html
http://www.jawcrusher.biz

